
 

                             

■６月定例愛知県議会閉会 

 平成 25 年 6 月定例愛知県議会が 7 月 3 日に、当初

提出の18議案に女性副知事の同意案件を追加した19

議案を可決、同意し閉会しました。鈴木は警察委員会委

員長として初めて委員長報告を致しました。意見書は南

海トラフ巨大地震対策、国民が安心できるマイナンバー

制の構築、中小企業の再生・活性化策、歯科技工所の識

別番号制度の法制化について等 7 件採択しましたが、

設楽ダムの決議案は各会派の意見が異なり提案には至 

りませんでした。民主党県議団として、3.11 の発災を受け県とし 

ての政策の優先度も含め国の設

楽ダムの審査結果等について改

めて検討することとしました。 

閉会日には恒例となった県議

会報告の街宣を金山駅で実施し

ました。 

■第 23回参議院議員通常選挙 

 7 月 4 日公示、21 日執行の第 23 回参議院議員通常選

挙は、酒井氏が 100 万票を超えるなど当初予測の通り自民

党が最多の 65 議席で圧勝、非改選の 50 議席と合わせて

単独過半数(122 議席)には至らなかったものの、自公合わ

せて絶対安定多数の 135 議席としました。民主党は 44 の

改選議席に対し当選は大塚氏はじめ17議席のみと激減し、

改選前の 86 議席から 59 議席の大敗。一方、維新の伸び

悩みから、自・維・み等の合計は 143議席で、憲法改正に

必要となる 2/3(162 議席)には届きませんでした。 

 投票率は前回

57.46％を下回る

52.65％。稲沢市は

52.38％でした。 

■防災ボランティア稲沢見学会 13.07.19 

 ＪＲ稲沢駅での参院選早朝行動

終了後、所属している防災ボランテ

ィア稲沢の皆さんと、明治 24 年の

濃尾地震の震源断層を展示する根

尾谷地震断層観察館の見学に行き、

最大変位横 8ｍ、縦 6ｍ 

の凄さを実感しました。 
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自席（議席番号 37 番）にて委員長報告を行う鈴木です。 

◆当選者の稲沢市の得票        昨年末の衆院選 

酒井 庸行氏【自民】20,741 票  長坂氏 23,732 

大塚 耕平 【民主】13,913 票  岡本 18,770 

薬師寺道代氏【みんな】 6,510票 (維新 12,718) 

ポスター掲示板は稲沢は
3 段でしたが、名古屋で
は2段でした。素材もべニ
アやアルミがあります。 
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■稲沢デザイン会議 13.06.30 

 一般社団法人稲沢青年会議所(理事長：伊藤賢治氏)主

催の稲沢デザイン会議が開かれました。パネルディスカ

ッションでは、寺西県議コーディネーターのもと、伊藤

理事長、愛知中小企業家同友会稲沢地区会長の前野氏な

どのパネラーの皆さんが稲沢市の未来をどうするのか

というテーマで議論されました。10 年以上前になりま

すが、自分が最初に選挙に臨んだとき『21世紀の稲沢

をどうデザインするのか』というテーマを掲げていたの

で大いに期待して参加しました。会場の皆さんとまちづ

くりは自分たち自身の問題であり、リニアインパクトに 

よるまちづくりが大きな課題であるという共通認識が持たれ、また参加者からの質問(地元県議とい

うことで鈴木も突然回答を求められドキッとしましたが)もあり大変有意義でした。特に厳しい財政

状況、人口減少・少子高齢社会の中ですので、市民の皆さんの政治・まちづくり参加は大変大切なこ

とです。是非、課題となっている老朽化が進む公共施設の統廃合問題や、市民センター地区構想のあ

り方などテーマを絞った議論を次回も開催していただくよう希望するところです。 

●稲沢西小学校屋内運動場改築工事起工式 13.07.05 

西小学校の体育館の起工式が

あり出席しました。唯一耐震対策が

残っていた西小が着工、体育館か

ら順次立て替えて行きます。今回工

事は解体撤去工事も含め約 2億 87

百万円、子供たちの卒業式までに

竣工の予定です。 

●下津小学校校舎増築工事ほか起工式 13.07.05 

下津小学校の校舎増築工事ほ

かの起工式にも出席しました。平成

9年からJR稲沢駅の区画整理事業

が始まりましたが、人口(子供達)の

増加に伴い 12 クラス分の校舎、鉄

筋コンクリート造 3 階建、約 3 億 39

百万円の工事です。 

●稲沢市青少年健全育成市民大会 13.07.06 

 『信じ合い、認め合う家族の絆・地域の絆』をス

ローガンに青少年健全育成市民大会が開催されま

した。事例発表では、明治中学校の桐山さんが剣

道を通して学んだことと題し感謝の心などを、杏和

高校の中島さんが不登校の経験を通してと題し経

験にマイナスなしと爽やかに発表しました。 

●第 16回日本ジャンボリー派遣団壮行会 13.07.14 

日本ボーイスカウト愛知連盟尾張西地区の日本ジャンボリー派遣団壮行会が尾西グ

リーンプラザで開催されました。7月 31日から 8月 8日まで山口県で開催されるジャンボ

リーには尾張西地区から 100 人を超えるスタッフ・スカウトが派遣されます。 

 

 

 

 

 

 

 

レッツ ShakeOut（シェイクアウト）9 月 1 日 
愛知県・稲沢市合同総合防災訓練 

                                 

28 日稲沢夏まつり 

8 月 3 日サマーフェスタへいわ 
6 日老人芸能大会 

10 日県消防操法大会 
トリエンナーレ開幕 

15 日そぶえ夏まつり 

リニア中央新幹線計画説明会 13.07.16 

東海旅客鉄道（株）と建設促進愛知県期成同

盟会の共催による「中央新幹線計画の説明

会」に参加。環境影響評価調査の進捗状況

などの説明があり、秋にルートや停車駅を盛

り込んだ「準備書」が公告され、縦覧後、アセ

スメントの結果（評価書）としてまとめられると

のことです。山梨リニア実験線も延伸工事が

進み 9 月を目途に新型車両Ｌ０系により試験

走行が再開、2027 年開通予定です。 

 

 

 

 

参院選ありがとうございました。国政                           選挙で愛知の未来の具体像はあまり

論じられませんでしたが、リニアの説明会は緊張した雰囲気の中、質問に対し硬い答弁という感じで巨大プロジェクトということを肌

で感じました。酷暑の夏です！ご自愛ください。 未来へつづくまちづくりへ 一生懸命働きます。  愛知県議会議員 鈴木じゅん 


